



AVANCE / 25 NOVIEMBRE 2016

En el auditorio del IAE se proyecta la película “**Te doy mis ojos**”, producción española de Drama social del año 2003 acerca del tema de la violencia contra la mujer. Esta proyección se enmarca en el conjunto de actividades activistas para prevenir y erradicar la violencia contra la mujer, enmarcadas en acciones internacionales que buscan la equidad de género y el empoderamiento de las mujeres como prioridad clave (ONU- Agenda Mundial 2030). Actividad a cargo de la docente del área de Salud Ocupacional de la Institución, y especialista en Género y Políticas Públicas, Doris Acevedo.